

「トラックやバスの重量にあってはない道路を何とかして」・・・まちづくりアンケートに切実な声が寄せられています

東武バスが通るようになり、便利になりましたが、バスの通る道路が、バスの重量に合った道路になっていないため、バス車両以外、トラックの通行で震動がより激しくなりました。
昨年、市に改善の申し入れを行ないましたが、まったく改善されていません。



**H19・20年度に道路改修を実現
今度は、三輪会館付近まで促進します**

振動解消の要望書も出されており、いぬい紳一郎は、議会質問でも取り上げ、市に要望してきました。

その結果、H19・20年に改修工事を実施することになりました。しかし、工事区間は二百メートル程度。加地域から工事をすすめているため、もともと振動が激しい用水路暗渠まで届かず、三輪会館周辺の振動は解消されません。市は、巨大大道建設では振動問題に配慮すると言っていますが、目の前の問題を解決してこそ、住民の信頼が得られるのではないでしょうか。



「振動が激しくなった。改善してほしい…」 三輪会館付近の道路改修を急いで！



流山市議会議員

日本共産党

いぬい紳一郎

**署名を広げ
住みよいまちづくりをすすめてみましょう**

三輪野山地域の道路改修を求める陳情書

日本共産党流山市委員会

一、三輪会館付近など、三輪野山地域の道路改修を急いでください。

流山市長 井崎 義治 殿

氏名	住所	電話番号

お電話をいただければ
受け取りに伺います
いぬい紳一郎事務所
【電話】 7178-6222
【ファクス】 7157-6140

流山民報

2007年4月号外
いぬい紳一郎事務所
加4-1688、電話（ファクス）7157-6140

日本共産党の見解をお知らせします

東谷地域の南北道路・・・歩道が暗くて危ない

「道路照明灯を増やして」

「道路が拡張されたのに、防犯灯は以前のまま、片側の歩道が暗くて危ない・・・」



電柱のある右側の歩道にしか防犯灯がなく左側の歩道は、夜暗くて心配です

南流山と平和台をつなぐ市道南流山・平和台駅前補助幹線（通称南北道路）が拡張・整備され、バスが通るメイン通りになりました。
ところが、道路照明は、道路が狭かった時に設置された防犯灯だけ。片側しかなく、防犯灯の明かりが反対側までとどきません。住民からは、歩道が暗くて危ないとの声が寄せられています。

「東谷地域に公園を！」に引き続き、
住みよい地域にするためにがんばります

旧栗本鉄工所跡の市有地について、当初、土地を売却して調整池建設を流山市は提案。いぬい紳一郎議員は、「跡地には住民要望の強い公園整備を、市民の財産である市有地売却はまちがい」と議会で指摘、住民要望を第一に計画をすすめるよう求めました。

市の計画は売却から防災公園に変わっていますが、引き続き、みなさんの願い実現のため全力をつくします。



流山市議会議員

日本共産党

いぬい紳一郎

流山民報

2007年4月号外
いぬい紳一郎事務所
加4-1688、電話（ファクス）7157-6140

道路照明灯の増設を求める陳情書

一、東谷地域の南流山・平和台駅前補助幹線（通称南北道路）に道路照明灯を増設してください。

日本共産党流山市委員会

流山市長 井崎 義治 殿

氏名	住所	電話番号

お電話をいただければ
受け取りに伺います
いぬい紳一郎事務所

【電話】 7178-6222
【ファクス】 7157-6140

日本共産党の見解をお知らせします



流山駅の

「駐輪場料金を上げないで」

生活が苦しい時に値上げは困る！
TX駅では流山駅の6倍にも

おたかの森駅などつくばエクスプレス駅の駐輪場は、一般で年間17,400円と高額です。駐輪場の維持管理を、民間に任せただけです。
ところが流山市は、来年も流山駅や平和台駅などの駐輪場料金を、TX駅同様に大幅に値上げしようとしています。

公平の是正」と言っています。おたかの森駅並みになれば、一般が約6倍、学生は実に10倍に。南流山駅並みでも、一般が3・6倍です。しかも、民間に丸投げでは、さらに料金が上がっても議会のチェックもできません。

おたかの森駅の料金				
	1ヶ月	3ヶ月	6ヶ月	(1年)
一般	1,600	4,500	8,700	(17,400)
学生	1,400	3,900	7,600	(15,200)
バイク	2,800	8,000	15,100	(30,200)
南流山駅の料金				
一般	1,000	2,800	5,400	(10,800)
学生	900	2,500	4,800	(9,600)
バイク	2,400	6,800	13,000	(26,000)
現在の既存6駅の料金				
一般	年3,000			
学生	年1,500			
バイク	一般・年6,000 学生・年3,000			

税金の使い方を換えれば
値上げしなくてもすみませ

自転車は、市民の欠かせない足です。だからこそ「自転車法」では、鉄道利用者の利便性を図るために、駐輪場整備についての鉄道会社と行政の責任をうたっているのです。今こそ自治体の責任を果たすべき

です。税金の使い方、開発優先から市民の暮らし優先に変えれば、値上げしなくてもすみませ。ごいっしょに「負担を増やすな」の声をあげようではありませんか。

署名を広げてストップさせましょう



日本共産党市議会議員

いぬい紳一郎

流山民報号外

駐輪場料金値上げに反対する請願書

日本共産党いぬい紳一郎事務所

一、自転車駐車場料金を値上げしないでください。

流山市長 井崎 義治 様

氏名	住所	電話番号

お電話をいただければ
受け取りに伺います

【電話・FAX】 7178-6222

日本共産党いぬい紳一郎事務所 流山市加4-1688鈴木アパート